
 

Protokoll vom 10.09.2015 
 

 
Anwesend:  Jens Backhaus, Tom Hennig, Daniel Schwarz, Michéle Goebel, 

Tom Floßmann (geht 20:32), Angela Lehmann (geht 20:30), 
Michel Stelter, Nico Dunger  

Beratende Mitglieder: Peter Brand,  Robert Ludwig, Benjamin Rupf, Ani Abu Seif, Janis 
Fricke 

Entschuldigt:    Johannes Körnig 
 
Unentschuldigt: Martin Krause 
Gast: Kristina Döll, Rebecca Döll, Jonas Senn, Ann-Kristin Kaune, 

Nicole Slesiona, Jürgen Graf (geht 20:32),, Carolin Kathner, 
Josephine Gaede (geht 20:32) 

 
Protokollant:   Tom Hennig 
Redeführer_in: Michel Stelter  
Sitzungsbeginn: 19:10 Uhr 
Anwesende: 21 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 13 

Top 1: Briefpost 
- leer 

 

Top 2: E-Mail 
- Dr. Thomas K.  antwortet auf Nico Dungers E-Mail 
- Stefan Wegener fragt, ob wir Interesse an der App „UniNow“ haben, die Erstis den 

Einstieg in den universitätsalltag erleichtern soll 
- Paulina K. fragt nach Kriterien zur Annahme im Biochemie Studium=> Nico Dunger 

hat geantwortet 
- Antje Wöhl  schickt das Protokoll der AG „ProQualität Lehre“ und bittet um 

Themenvorschläge zur nächsten Sitzung 
- LooP Jena sucht Teilnehmer für eine Essstörungsstudie 
- Der 11. Jena Freiwilligentag sucht Helfer 
- Das Kulturreferat des StuRa sucht Mitglieder, da es ansonsten in der nächsten 

Periode unbesetzt ist 
- Dr. Martin K. bietet uns sein Heft „Golden Rules“ mit Lerntipps und Regeln für die 

ersten Prüfungen an 
- Das Referat für Lehramt bittet uns darum einen Fragebogen zur beginnende 

Lehramtsstudenten auszufüllen 
- Die Jobmesse Akademika wirbt für sich am 17. Und 18. 11.2015 



- Katja H. schickt ein Stellenangebot für Doktoranden in der Neurobiologie an 
Universität Lübeck 

- StuRa schickt das Vorstandprotokoll vom 02. 09.29015 
- Paulina K. bedankt sich für die Antwort von Nico Dunger 
- CampusCompass schickt Werbung=> Tom Flossmann trägt uns in den Verteiler ein 
- Saalestrand Kanu schickt Werbung für eine Kanutour zu Semesterbeginn 
- Olivia S. fragt zu Stundenplatzproblemen im Lehramt => Jens Backhaus antwortet 
- Das Dekanat schickt Infos für die neuen Mitglieder des Fakultätsrats und braucht 

Mitglieder für die Ausschüsse=> siehe Top 
- Sandra Rüdiger wirbt für die Neue Sonderausstellung „Zoogeographie“ 
- Wiley schickt und Blöcke und Stifte und möchte dafür Photos 
- Ulrike Heißler möchte die spezielle Friedolineinführung machen=> Jens Backhaus 

antwortet Kerstin Schmidt, Celine und Anna sollen sich ebenfalls melden 
- Büromarkt Böttcher schickt die Zahlungserinnerung 
- Johannes Körnig entschuldigt sich 
- FSR Molekulare Medizin informiert über das 10. Biomedical Studies Symposium und 

bittet um Verteilung  
 
 

 

Top 3: AK Beschlüsse 
- Der AK hat sich getroffen und hat Meinungsbilder und Beschlüsse genauer 

ausgearbeitet und –formuliert 
- Diese werden in Textform mit Beispielen und Workflow ausgehangen 
- Nico Dunger legt die Grundpfeiler der Entscheidungsfindung vor : 
- 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
- 2. Einfache Mehrheit entscheidet 
- 2.1 Wenn sich mehr als die Hälfte der anwesenden gewählten Mitglieder enthalten 

gilt der Entschluss als nicht gefasst 
- 3. Bei mehreren Optionen und keiner Mehrheit gibt es zwei Wahlgänge 

[Beschluss]: Für Wahlen soll der Leitfaden „Beschlüsse und Meinungsbilder“ zählen. Dieser 
wird ausgehangen und in der Dropbox zur Verfügung gestellt. 
Dafür 9 Dagegen 0 Enthaltungen 4 
 
 

Top 4: Ausschüsse 
- Der Fakultätsrat braucht noch Mitglieder für die Ausschüsse: 
- Haushalt: 1 + 1 Vertretung 
- Prüfungsausschuss: 1/Studiengang + jeweils eins als Vertretung bei Bachelor und 

Lehramt 
- Studienkommission: 2 + 1 Vertretung 
- Bis zum 05.10. müssen die Mitglieder benannt werden 

 



Top 5: Einkäufe 
- Einkaufsbeschlüsse sind vertagt worden: wir müssen entscheiden, wieviel wir für 

Kabeltrommeln ausgeben wollen 
- [Beschluss]:  
- 1 (Brennenstuhl Garant S IP44 Kabeltrommel outdoor 50m, 1198530) 

Dafür 10 
- 2 (Brennenstuhl Garant IP44 Kabeltrommel outdoor 50m, 1219830) 

Dafür 2 
- 3 (Kabeltrommel 50 m Schwarz Schutzkontakt-Stecker AS Schwabe 21302) 

Dafür 1 
- Damit haben wir uns für Variante eins (1) entschieden. 
- Die Menge der zu kaufenden Pavillons muss noch entschieden werden. 
- Wiederholung der Abstimmung vom 30.07.2015: 

1)2 2)2 3)13 4)0 
- Damit sollen 3 Pavillons, spezifiziert im Protokoll vom 30.07,2015 beschafft werden 
- [Mittelfreigabe][Beschluss]: Wir kaufen die Pavillons, nach den obigen und im 

Protokoll vom 30.07.2015 beschlossenen Maßgaben. Dafür werden 420€ bereit 
gestellt. 
Dafür 9 Dagegen 3 Enthaltungen 1 

- Damit ist dieser Beschluss gültig 
 
Angela Lehmann geht (20:30) 
 

- Die praktischen Plastikkisten für unser Kellerlager werden vertagt 
 

Top 6: Leitfäden für Bioball und Weihnachtsvorlesung 
- Ani Abu Seif fragt, ob jemand Verbesserungsvorschläge hat 
- Jens Backhaus meint, dass es schwer ist eine Aftershowparty in der Rose zu machen 

 
 
Josephine Gaede, Tom Flossmann, Carolin Kathner, Jürgen Graf gehen (20:32) 
 

 

Top 7: Website 
- Robert Ludwig braucht die Bilder für die FSR Mitglieder 
- Jürgen Graf steckt sie in die Dropbox 
- Der Verkauf wird bis auf weitere entfernt 

 

Top 8: Flyer SAP 
- Jonas Senn und Janis Fricke sollen zu nächster Sitzung Vorschläge bringen 

 



Top 9: Standarte 
- Tom Hennig macht die Dateien fertig 
- Bis zum 16.09. müssen die Dateien fertig sein 
- Nico Dunger beschafft das Material zum Bau 

 

Top 10: Vertagte Beschlüsse 
 

- [Beschluss]: Für jede neue Altklausur gibt es einen Gästelistenplatz für die nächst 
folgende Rose-Party. 
Dafür 8 Dagegen 1 Enthaltungen 1 
 
 
 
 
Die Sitzungen finden ab jetzt wieder im wöchentlichen Rhythmus statt. 
 
 

Sitzungsende: 21:00 Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 

 
 

 


